

# Un bilan satisfaisant pour les Amis de la Collégiale

Une quarantaine de personnes ont assisté à l'assemblée générale des Amis de la Collégiale de Vitry-le-François, vendredi 11 mars à l'Espace Paul Bert. Le président, Yves Baudin, s'est réjoui des actions réalisées durant les neuf derniers mois et notamment l'édition des brochures et cartes postales sans faire appel à un emprunt.

« *Il nous faut plaider pour convaincre ceux qui ne nous ont pas encore rejoint. A ce jour, toutes les ventes rentrent dans la colonne des recettes et c'est vital pour notre trésorerie* », annonce-t-il avant de s'étonner que la

Collégiale ne soit pas positionnée sur le plan agrafé au milieu du livret édité par l'UCIA.

« *Ce simple fait prouve que nous avons encore beaucoup de chemin à parcourir pour aboutir à la reconnaissance de ce bâtiment public, de ce patrimoine remarquable.* » Pour 2005, les projets ne manquent pas : rénovation des accès de la collégiale Notre-Dame de l'Assomption avec la subvention de la Caisse d'Epargne et en partenariat avec la municipalité, réfection des boiseries de la chapelle Ste-Jeanne-d'Arc, capitonnage du banc d'œuvre, édition d'enveloppes "Prêt à poster", création d'un site Internet, peut-être une version allemande du guide touristique et le traditionnel concert de printemps, le dimanche 3 avril à 17 h.

